## COMUNICADO A LOS FIELES DE LA IGLESIA DE SANTANDER.

**Queridos hermanos:** 

Os comunico una gran noticia que es motivo de alegría para toda la Iglesia Diocesana: El papa Francisco ha nombrado a Mons. Manuel Sánchez Monge, actualmente Obispo de Mondoñedo- Ferrol, como nuevo Obispo de Santander.

Desde aquí le damos nuestra mejor y mayor bienvenida como hijos y hermanos en la fe.

Os invito a recibirle con el corazón ensanchado y de verdad, movidos por la fe, la esperanza y el amor. Viene a servir entregando su vida a esta Iglesia como pastor y obispo en nombre de Jesucristo, Cabeza, Pastor y Esposo de la iglesia.

Damos gracias a Dios por el regalo de D. Manuel. Os pido que todos colaboremos con él con plena disponibilidad. Oremos por él como sin duda él ruega por nosotros, para que el Señor le guíe, sostenga y acompañe con su Espíritu de tal manera que el progreso de los fieles de esta Iglesia sea la alegría temporal y eterna del nuevo Obispo.

Os anuncio también que comenzará su ministerio episcopal entre nosotros el día 30 de mayo, sábado, a las 12,00 h., en la Catedral.

Sentíos invitados todos a la Eucaristía de Inauguración de su ministerio en esta Diócesis.

Que la Virgen María, la Bien Aparecida y los santos Mártires Emeterio y Celedonio, patronos de la Diócesis, le ayuden y nos ayuden con su poderosa intercesión.

Santander, 06 de mayo de 2015

Manuel Herrero Fernández, OSA

Administrador Diocesano.